

Les masques – même pas peur

Description

Ce matin à l'heure recommandée pour les anciens, je suis allée faire mes courses dans un supermarché. Pas un commerce dans mon quartier devenu dortoir.

Presqu'un village au pied d'une colline célèbre pour son panorama sur la ville.

Revêtue de mon chapeau fleuri, mon masque et mes gants, je fais la queue derrière une quinzaine de personnes. Respect des distances mais une sur dix porte un masque cependant recommandé et pas de gants. En plus si on est âgé on est considéré comme fragile.

Une anecdote : mon masque était un bonnet de soutien-gorge n'ayant jamais servi. Une dame m'a dit qu'il était beau mon soutien-gorge. Moi qui voulais être discrète.

Pas de masque, pas de gants pour la plupart. Pourtant, hier le président recommandait les gestes barrières et nous annonçait que le confinement pourrait être plus long pour les personnes à risque, dont les personnes âgées (même si elles n'ont pas un rhume l'hiver). Peut-être même confinement jusqu'à la Saint-Sylvestre.

J'enrage !

Ce manque de respect des consignes risque de nous provoquer des mois de confinement supplémentaire.

Plus de Rouen-Seniors, de Maison des Aînés, de famille, d'amis, de réunions, de sorties, de restos, de bistros. Certains rescapés de la dernière guerre, celle de Corona, vont mourir d'ennui, de solitude.

Merci les inconscients qui ont soi-disant la sagesse des anciens...

Même nos petits-enfants ont tout compris.

Françoise S – le 14 avril 2020

Categorie

1. Humeurs
2. journal de confinement

date créée
14/04/2020